

COMISIÓN DE VIVIENDA Y CONSTRUCCIÓN Período de Sesiones 2022-2023

ACTA DE ELECCIÓN DE LA MESA DIRECTIVA E INSTALACIÓN Lima, 18 de agosto de 2022

En Lima, en la sala de sesiones Carlos Torres y Torres Lara, y a través de la plataforma Microsoft Teams, siendo las once horas con cinco minutos del jueves 18 de agosto de 2022, y actuando como **coordinadora** la señora congresista Gladys Echaiz de Núñez Izaga, se verificó el quórum reglamentario, encontrándose presentes los congresistas Gladys Echaiz de Núñez Izaga, Luis Cordero Jon Tay, Pasión Dávila Atanacio, Víctor Flores Ruíz, Martha Moyano Delgado, Jhaec Darwin Espinoza Vargas, José Arriola Tueros, María Acuña Peralta, Nilza Merly Chacón Trujillo, Guido Bellido Ugarte, Cheril Trigozo Reátegui, Francis Paredes Castro, Yéssica Amuruz Dulanto, Norma Yarrow Lumbreras, Luis Kamiche Morante y Carlos Alva Rojas.

La congresista **coordinadora** indicó que se procedería a la elección de la Mesa Directiva de la Comisión de Vivienda y Construcción para el período anual de sesiones 2022-2023. Para ello se dio cuenta el cuadro nominativo de los congresistas que integran las comisiones de dicho periodo, aprobado en la sesión plenaria del Congreso de la República celebrada el 11 de agosto del 2022; asimismo, del Oficio 452-2022-2023-ADP-D/CR, cursado por la Oficialía Mayor de fecha 11 de agosto de 2022, a través del cual se le encargó a la precitada congresista coordinadora realizar el acto de elección de presidente, vicepresidente y secretario de la Comisión de Vivienda y Construcción.

Acto seguido, la congresista coordinadora procedió con la elección de los miembros de la Mesa Directiva de la Comisión de Vivienda y Construcción para el Período Anual de Sesiones 2022-2023 y propuso que la elección se realice por lista cerrada y mediante votación nominal, la misma que fue aprobado por unanimidad, sin objeción. Luego invitó a los congresistas para que presenten sus propuestas para conformar la Mesa Directiva de la Comisión de Vivienda y Construcción para el Período Anual de Sesiones 2022-2023.

El congresista **Alva Rojas**, propuso la siguiente lista:

- Para presidenta : congresista María Grimaneza Acuña Peralta (APP).
- Para vicepresidente : congresista Jhaec Darwin Espinoza Vargas (AP).
- Para secretario : congresista Luis Cordero Jon Tay (FP).

La congresista **coordinadora** sometió al voto la propuesta para los cargos de presidente, vicepresidente y secretario de la Comisión y solicitó al secretario técnico que se registre la votación de los señores congresistas.

Sometida a votación la propuesta fue aprobada por mayoría con los votos a favor de los señores congresistas Gladys Echaiz de Núñez Izaga, Luis Cordero Jon Tay, Pasión Dávila Atanacio, Víctor Flores Ruíz, Martha Moyano Delgado, Jhaec Darwin Espinoza Vargas, José Arriola Tueros, María Acuña Peralta, Nilza Merly Chacón Trujillo, Guido Bellido Ugarte, Cheril Trigozo Reátegui, Francis Paredes Castro, Yessica Amuruz Dulanto, Norma Yarrow Lumbreras, Luis Kamiche Morante y Carlos Alva Rojas. Votó en contra la congresista Norma Yarrow Lumbreras.

La congresista coordinadora manifestó que la lista presentada fue aprobada por mayoría y proclamó a la congresista María Grimaneza Acuña Peralta (APP), como presidenta, al congresista Jhaec Darwin Espinoza Vargas (AP), como vicepresidente y al congresista Luis Cordero Jon Tay (FP) como secretario de la Comisión de Vivienda y Construcción para el



Período Anual de Sesiones 2022-2023. Luego, dio por concluído el acto electoral e invitó a la congresista María Grimaneza Acuña Peralta, presidenta electa para que conduzca la sesión.

Acto seguido, la **presidenta** electa asumió la conducción de la sesión, pronunció su discurso de orden y declaró instalada la comisión de Vivienda y Construcción para el Período Anual de Sesiones 2022-2023.

Luego, propuso que las sesiones ordinarias de la Comisión se realicen los lunes a las 04:00 p.m. Igualmente, el congresista **Kamiche Morante** propuso que la fecha de sesiones se realice los lunes a las 10:00 a.m. Al ser sometido a votación se contó con 9 votos a favor de la propuesta de realizar las sesiones ordinarias los lunes a las 04:00 p.m. y la segunda propuesta contó con 4 votos a favor para realizar las sesiones los lunes a las 10:00 a.m. En consecuencia, se acordó por mayoría aprobar el horario de sesiones los días lunes a las 04:00 p.m.

Seguidamente, concedió el uso de la palabra a los señores congresistas Yarrow Lumbreras, Moyano Delgado, Paredes Castro, Chacón Trujillo y Flores Ruiz. Posteriormente, intervino el congresista Cordero Jon Tay quien solicitó invitar al Ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento para que informe sobre los lineamientos y planteamientos de su sector.

Antes de finalizar la sesión, **la presidenta** solicitó la aprobación del acta de la presente sesión, con dispensa de su lectura, para proceder con la ejecución de los acuerdos tomados siendo aprobado por unanimidad por los miembros presentes en la sesión.

Finalmente, siendo las doce horas con cuarenta minutos, se levantó la sesión.

Se deja constancia que la transcripción de la versión grabada de esta sesión es elaborada por el Área de Transcripciones y el audio es registrado por el Área de Grabaciones en Audio y Video del Congreso de la República, los cuales forman parte integrante de la presente acta, prevaleciendo lo expresado según el audio.

MARIA GRIMANEZA ACUÑA PERALTA
Presidenta

GLADYS ECHAIZ DE NÚÑEZ IZAGA
Coordinadora



COMISIÓN DE VIVIENDA Y CONSTRUCCIÓN

“Decenio de Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres”
“Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional”